ECONOMÍA

Comparti

(7)

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES



1 Luego de la primera vuelta en las elecciones presidenciales los mercados reaccionaron bien. FOTO: EFE/Archivo EL TIEMPO

Divisa terminó con caída de \$ 134 ayer. Hubo ganancias en acciones colombianas como en Ecopetrol.

RELACIONADOS: PETRÓLEO

BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA

CSUSCRIPTOR

DÓLAR 2022



REDACCIÓN EL TIEMPO











Pennteel dia

07:20 P. M. ROGOTÁ

El misterio de la mujer asesinada frente a sus hijos en Bosa: ¿qué se sabe?

07:08 P. M. ESTADOS UNIDOS Varios muertos v heridos en un tiroteo en la ciudad estadounidense de Tulsa

05:13 P. M. JOHNNY DEPP

Johnny Depp vs. Amber Heard: este es el veredicto final

ganancias en los precios de las acciones en la Bolsa de Colombia.

Dentro de los títulos que se negocian en el mercado bursátil, la acción de Ecopetrol llegó a tener un incremento de 9 por ciento durante la jornada, reacción muy significativa, si se tiene en cuenta la incertidumbre sobre el futuro de esta empresa en caso de aplicarse el marchitamiento del negocio petrolero que ha sido planteado por el candidato Gustavo Petro.

(Lea también: La tasa de desempleo de abril bajó a 11,2 %)

Temas relacionados

DÓLAR 2022 MAY 23

El dólar baja 158 pesos en las últimas diez jornadas



DÓLAR 2022 MAY 12

Nuevo salto de 30 pesos en el costo del dólar lo deja cerca de





12:15 A. M. BOGOTÁ

Después de 60 años, despega l vía al Llano por el Guavio



Lo más visto

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

La divisa estadounidense reaccionó a los resultados electorales y se cotizó en la jornada del martes a un precio promedio de 3.778 pesos, con una caída de 134 pesos frente a la tasa representativa del mercado (TRM) vigente de 3.912,34 pesos.

"Es posible que los inversionistas dado los resultados del domingo vean con una mayor probabilidad de un triunfo a Rodolfo Hernández, lo cual genera que el peso recupere el terreno que perdió respecto al dólar", señaló Juan David Ballén, director de



He leido y autorizo <u>Términos y Condiciones</u> de este portal.

dido y autorizo la Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A. y Su Política de datos Estrategia e Inversión de la comisionista Casa de Bolsa.

(Le puede interesar, además: Ecopetrol: sus acciones registran el mayor repunte en 11 años)

Los bonos y la moneda de Colombia también avanzaron. Según Corficolombiana, despejada la preocupación por los rumores de fraude electoral, esperan una reacción favorable tanto en la tasa de cambio como en los títulos de deuda y el mercado accionario en las próximas jornadas.

"Ahora bien, el programa del candidato Hernández –cuyo eje es la lucha contra la corrupción– no es del todo claro en aspectos clave para los mercados, tales como el manejo de la política fiscal o el enfoque en materia tributaria, pensional y laboral, entre otros", afirman.

Ganancia en acciones

De otra parte, las acciones subieron, de acuerdo con el índice MSCI-Colcap. Tuvieron un avance de 4,6 por ciento. Dentro de ellas, las de **Ecopetrol** ganaron 4 por ciento. De acuerdo con Bloomberg, el costo de proteger la deuda colombiana contra un impago durante cinco años disminuyó. **El candidato Gustavo Petro, comenta un análisis de Bloomberg, ha sorprendido a los inversionistas con sus propuestas de reformar el sistema privado de pensiones, aumentar los impuestos y eliminar gradualmente la producción de petróleo y carbón, que son las principales exportaciones del país.**

Según la agencia, Rodolfo Hernández es considerado una apuesta más segura para los intereses empresariales que Petro. "Prevalecerán las consideraciones de 'cualquiera menos Petro", dijo Edwin Gutiérrez, jefe de Deuda Soberana de Mercados Emergentes en Aberdeen Asset Management PLC. "Hernández tiene más posibilidades de ganarle en la segunda vuelta".

La acción de Ecopetrol, que podría verse afectada por las propuestas de Petro de eliminar gradualmente la exploración petrolera, llegó a subir 9 por ciento en la apertura.

Sus certificados de depósito estadounidenses se dispararon casi 14 por ciento.

"Mirando el desglose de los votos y suponiendo que una gran parte de los votantes se mueve por la ideología, Hernández ciertamente tiene un camino mucho más fácil", dijo a Bloomberg Álvaro Vivanco, jefe de estrategia de mercados emergentes y ASG de Natwest Markets en Stamford, Connecticut.

En términos generales, los mercados han recibido con bastante tranquilidad, incluso optimismo, los resultados del día domingo, le dijo a Bloomberg Bruce Mac Máster, presidente de la Andi.

"Es así como el día de ayer (lunes), que era festivo en Colombia, cuando los mercados estaban cerrados, sí existe una cotización que es la del dólar del día siguiente Next Day. Y en ella vimos una caída de más de 100 pesos en la tasa de cambio que refleja la idea de los mercados de que no va a haber un incremento importante en el flujo de capitales hacia fuera, o una reducción importante en términos de deuda o de inversión en el país", explicó.

Mac Master también dijo que **"estamos a la espera en este momento de variables relacionadas con acciones del mercado bursátil y también con los spreads** de las tasas de los bonos de la República de Colombia en el exterior".

El repunte que mostró la acción de **Ecopetrol** en la apertura fue el mayor en 11 meses tras las reacciones de los inversionistas a las elecciones. **La petrolera estatal llegó a** subir a 3 263 pesos en las operaciones de **Bogotá y carró en 3 220 pesos**. El

repunte de ayer de <mark>Ecopetrol</mark>, así como la caída del dólar también se vieron impulsadas por un aumento en los precios del crudo.

Crudo ronda los US \$ 120

El precio del barril de petróleo Brent para entrega en julio terminó ayer en el mercado de futuros de Londres en 122,84 dólares, un 0,96 por ciento más que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de 1,17 dólares respecto a la última negociación, cuando cerró en 121,67 dólares.

El barril europeo llegó a marcar un máximo de 125,08 dólares durante la sesión, para luego volver a moderar su avance.

La cotización del Brent ha repuntado después de que la Unión Europea (UE) anunciara que frenará antes de final del año todas las importaciones de crudo ruso por barco, que suponen dos tercios del total.

Alemania y Polonia, por su parte, se han comprometido a no comprar crudo que transite por el ramal norte del oleoducto Druzhba, lo que supone en la práctica que el 90 por ciento de las adquisiciones a Moscú quedarán congeladas.

El anuncio de esa futura restricción de la oferta coincide con el fin esta semana del confinamiento estricto que ha mantenido a 26 millones de personas encerradas en Shanghái por el coronavirus durante dos meses, lo que anticipa un incremento de la demanda desde China e impulsa asimismo los precios del crudo.

EFE





















- PUBLICIDA

Descubre noticias para ti



SALUD JUN 01 DE 2022

El tipo de cáncer raro que tiene el dolor de espalda como principal síntoma



CIENCIA MAY 31 DE 2022

Volcán: tiburones 'mutantes' captados en una erupción en el océano pacífico



BOGOTÁ IUN 01 DE 2022

Asesinan a una mujer cuando llevaba a sus hijos al colegio



LATINOAMÉRICA MAY 27 DE 2022

La polémica despedida del ladrón que murió apuñalado por su víctima

Empodera tu conocimiento



Porte de armas: ¿Cómo funcionará el Registro de Identificación Balística?



08:48 P. M. Gilberto Rodríguez: los últimos momentos del gran corruptor de la mafia



La emotiva despedida del embajador de Estados Unidos



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

HIDROITUANGO 05:20 P. M.

Los tres desafíos que tiene Hidroituango para comenzar a

El proyecto tiene 88,1 % de avance y entra en una ruta crítica de obra ...



DÍA SIN CARRO 04:33 P. M.

Este viernes habrá día sin carro y sin moto obligatorio en Manizales



MINEROS ATRAPADOS 04:26 P. M.

Sigue el drama de 14 mineros atrapados; el rescate su suspendió por lluvias



NEIVA 04:18 P. M.

Por un video: así cayó un hombre que asesino a su esposa en Neiva



CALI 05:02 P. M.

En Cali detectan primer caso de hepatitis de origen desconocido en el país

Se trata de un niño de dos años de edad que ya e encuentra estable, se ...



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**



Sigue bajando para encontrar más contenido TE PUEDE GUSTAR

Ex sacerdote advierte: no estudie inglés antes de ver esto Acelerador de Inglés Conoce más



¿Sufres de dolor en las articulaciones? ¡Mira esto,...



Las personas con dolor de cadera y rodilla deben saber...

Enlaces Patrocinados por Taboola



COPYRIGHT © 2021 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:





